

Gertraud schreibt einem kranken Priester:

„Es soll eine meiner besonderen Mai-Intensionen sein, für Ihre Gesundheit zu beten, eine andere Intention ist, unserer himmlischen Mutter zu danken für ihr wunderbares Eingreifen in meine Krankheit, die im Mai letzten Jahres ihren Höhepunkt erreicht hatte und wider alles Erwarten so rasch sich zum Besseren wandte. Darf ich Sie bitten, sich meinem Dank anzuschließen und ihn zu unterstützen?“

Mit wem und für was kann ich in dieser Corona-Krisenzeit danken?